

# PUBLIK

## Danrem 142/Tatag ikuti Rapurna TMMD Ke-44 Tahun 2023 secara Virtual

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 16:42



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mengikuti Rapurna TMMD Ke - 44 TA 2023 secara Virtual bertempat di ruang Vicon Makorem 142/Tatag Mamuju Prov. Sulbar. Rabu (06/12/2023).

Kegiatan Rapurna TMMD Ke – 44 TA 2023 di pimpin langsung oleh Aster Kasad Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, S.E., M.Si.



Sambutan Kasad yang dibacakan Asisten Teritorial (Aster) Kasad mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi kepada Bupati/Walikota dan kementerian lembaga pemerintah non kementerian serta mitra TNI yang telah bersinergi dalam pelaksanaan TMMD tahun 2023 yang berjalan dengan baik dan lancar

Kasad juga mengapresiasi peran media yang telah mempublikasikan kegiatan TMMD sehingga semakin dikenal oleh masyarakat.

Lanjut disampaikan bahwa acara ini dilaksanakan dalam rangka evaluasi dan melaporkan hasil TMMD selama tahun 2023 serta penyampaian Renum TMMD TA 2024 mendatang.

“TMMD adalah salah satu wujud operasi bakti TNI yang terintegrasi dan terpadu lintas sektoral dengan meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah pedesaan yang khususnya daerah yang tertinggal, terisolasi, perbatasan dan daerah kumuh perkotaan serta daerah lain yang terkena dampak bencana alam”, ungkap Aster Kasad.



“Program TMMD dilaksanakan melalui proses perencanaan yang mengutamakan aspirasi dan kepentingan masyarakat di daerah, penentuan sasaran dengan metode “bottom up dan top down” yang dilaksanakan komperhensif dan integral dengan melibatkan semua unsur yang terkait, mulai dari tingkat Desa sampai dengan Kabupaten bahkan TNI manunggal membangun desa TMMD mendapatkan respon positif dari masyarakat,” tandasnya

Lanjut Aster Kasad menyampaikan bahwa TMMD yang akan dilaksanakan 3 kali menjadi 4 kali dalam setahun.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kasi Ter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., M.Tr (Han)., M.I.Pol, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. Dandim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P , Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos dan unsur forkopimda Kabupaten Mamuju, Majene dan Polman.